

Observation n°22 :

Bonjour Madame AUDEBERT, Commissaire Enquêteur

Habitant avec ma famille la commune de Mignaloux-Beauvoir depuis plus d'une trentaine d'années, précisément dans la route des Bruères, nous avons été atterrés à l'annonce du projet agrivoltaïque de la plaine sur notre commune, à peine à quelques centaines de mètres de nos habitations...., à vol d'oiseaux, très proche en fait... odeurs, nuisances sonores....

Nous nous opposons farouchement à ce projet.

Cordialement,
Mme Berland Pascale